

鳥羽小学校だより

校長室から



早いもので、今日から3月。卒業式までに6年生が学校に登校するのも、今日を含めて10日間となりました。現在、6年生ばかりでなくどの学年も、1年間のまとめの学習に取組中です。今年の学習の仕上げをきちんとして、4月からの新学年に向けて着実にステップアップできるように取り組んでいます。

ふるさとの学び特別賞をいただきました

今年度、鳥羽小学校では低学年の町探検、3年生の山内かぶら栽培・収穫体験、4年生の地域の施設見学、5年生のコウノトリ学習、6年生の地域の食材を使ったバーガーづくりなど、どの学年もいろいろな場面で、子どもたちが将来の地域の担い手となってくれるように、またふるさと鳥羽を素晴らしい場所として心に残るようにとの願いから、「ふるさと教育」に取り組んできました。これらの取組に対して、先日、福井県教育委員会より「ふるさとの学び特別賞 奨励賞」をいただきました。



この賞は県下の小中学校の



中で、「ふるさと福井への誇りと愛着を育む ためのふるさと教育」について積極的な実践 を進めている学校にいただける賞です。

賞状は現在、児童玄関に掲示してあります ので、またよろしければいつでも来校の際に ご覧ください。

- 3月 4日(月)・・集金日、3年生校外学習(若狭歴史博物館)
 - 11日(月)・・6年生が卒業式に向け、体育館のワックスがけをしてくれます
 - 12日(火)・・卒業式予行練習
 - 13日(水)・・卒業式準備
 - 14日(木)・・第125回卒業証書授与式
 - 19日(火)・・大掃除、教室移動
 - 20日(水)・・春分の日
 - 21日(木)・・給食最終日
 - 22日(金)・・終業式、修了式、離任式
 - 25日(月)・・本日より学年末休業

3月の行事予定

若狭町立鳥羽小学校 第1学年 学級だより



令和6年2月16日 No. 48

保育所のお友だち ようこそ!!

8日に新入生体験入学がありました。小学校の楽しさを伝えようと、発表やお店屋さんの準備を頑張ってきた みんな。コツを優しく教えたり、できたことに対して自分のことのように喜んだり、頼もしい姿が見られました。 すいぶんお兄さん、お姉さんらしくなったと思います。あと1ヶ月ほどでみんなは2年生です。このメンバーで 一緒に活動することも多いと思います。楽しみですね。↔













全校道徳「ええところ」

14日(水)に全校道徳がありました。今回は「ええところ」という絵本の読み聞かせを聞いた後、縦割りグループでお互いの「良いところ」を見つけあいました。6年生がリーダーとなり、「●●さんはいつも笑っていていいね」「○○くんは走るのが速いね」とたくさんの温かい言葉があふれました。褒めてもらって照れている子もいれば、「ありがとう」と嬉しそうに答えている子もいました。どの子にも、素敵なところ、キラリと光るところがあります。そこに自信を持ち、自分を好きになってほしいと思います。そして、嫌な気持ちになる「ちくちく言葉」よりも、嬉しい気持ちになる「ふわふわ言葉」の方が、笑顔いっぱい、温かい空気が溢れます。「ふわふわ言葉」いっぱいの鳥羽小学校にしていきたいな、と思いました。♀

